

Jeudi 24 mars 2022

Réf. : 20.22 - PRESSE

Solidarité Ukraine Le centre de dons du boulodrome de Bruèges suspend temporairement la collecte

Face à l'afflux de dons en provenance de tout le sud de la France, la base logistique de la Protection Civile n'accepte plus les dons des collectivités à ce jour.

En effet, les camions nécessaires à l'acheminement de cette aide humanitaire en Europe de l'Est sont tous mobilisés et les rotations ne sont plus possibles. Ainsi, les capacités de stockage de la Protection Civile sont au maximum.

En conséquence, à compter du lundi 28 mars, le centre de dons du boulodrome de Bruèges suspend temporairement la collecte.

Depuis le début du conflit en Ukraine, et l'ouverture du centre à Alès, plus de 1 500 grands alésiens ont cumulés environ 200 m³ de produits de 1^{ère} nécessité. Les services logistique de la Ville d'Alès et d'Alès Agglomération suivent de près la situation et le centre rouvrira ses portes dès que possible.

Vous souhaitez plus d'informations ?
tél : 06 12 83 01 74 - romain.capelle@alesagгло.fr